BESTANDSAUFNAHME

## Kampcenter versus Betonklotz: Wenn sich zwei Seiten treffen

ZWETTL. Das geplante Kampcenter Zwettl spaltet nach wie vor die Gemüter. Der Projektbetreiber Consia had klirzlich zu einem öffentlichen Informationsnachmittag in den Zwettler Stadtsaal. Während sie drinnen von einem coolen, lässigen Center mit Schwerpunkt auf Entertainment und Genuss sprachen, war draußen im Zuge einer Kundgebung von einem "phantasielosen Einkaufszentrum" (EKZ), oder einem zweiten Waldhofen an der Thaya die Rede. Wenn zwei Seiten sich treffen - der Versuch einer Restandansfrahme.

VOR KATHARINA VOGE

Eigentlich gibt es nicht viel Neues". so die Projektverantwortliche Classdia Winkler-Widauer, die den Status quo des Kampcenters gemeinsam mit Verkehrsplaner und Architekten (Foto links) prisentierte. Der Antrag auf Umwidmung wurde gestellt, die Pline und das Konzept sind bereits bekannt: Die Schwerpunkte liegen auf Occurss und Entertainment während das Einkaufen nur eine untergeordnete Rolle spielen soll. Am Boulder- und Bowlingcenter wird festgebalten, auch wenn das auf den Plänen derzeit noch nicht ausgewiesen ist.

Potentielle Mieter können zu diesem Zeitpunkt noch nicht genaunt werden, nur so viel: Es gibt etliche Anfragen von interessierten Gasthäusern, viel positives Feedback, es findet Anklang." Eine gute Mischung wille es werden, wo man lieber auf kleine Boutiquen als auf große und schon überall vorhandene Ketten setzt, "Wir wollen etwas Cooles, Lässiges, wir sind offen für Anregungen, es wächst mit den Ideen, so Winkler-Widanez.

Nen war der Einblick in das geplante Verkehrskonzept, das Klates Grulich interessierten Bürgern

prisentierte: So werde demnach mit einer Brücke als Zufahrt eine direkte Anbindung von der B 38 im Bereich der Feuerwehr zum Kamponter geschaffen, Angolacht ist eine Ampelanlage auf der B38. die den Zustrom regeln soll. In der Cartenstraße (weinerhim Einfenhimregelung) samt schulischem Bereich soll daget kein zusätzlicher Verkehr existenen. Eine weitere Einbahmregelang betrifft die Syrnau-Brücke stadicirwarts. Die Kesten für diese Mallochusen können - auf Nachfrage - noch nicht abgeschätzt werden, Investor Reinhold Frasi werde aber - was die neue Brücke betrifft - unf joden Full zur Kasse gebeten, betom Vinebürgermeister Johannes Prinz (VP). Definitiv werde das Projekt als ein Impuls für die Innerstadt geschen, sind sich Prinz als auch Winkler-Widaner einig. Dahlingehend liegt ein Hauptaugenmerk auf der Attraktivierung der Schulgasse. Dies könne zura Beispiel durch Amirdling von Geschäften foreiert werden, meint der Vizebürgerreeister weiter.

New war auch der straffe Zeitplan, möstlicherweise könnte ein Gemeindenabbeschlass betreffend der Umwidning der Fläche schot in der Juni-Sitzung erfolgen.

## Gegenwind

Das hört man draußen vor der Saaltür mir nicht gerne. Dens doct trafen sich die Gegner des Projektes, allen voran die Initiative "Zwetti 2020". Da drinnen seden sie mit Engelszungen, da hört sich alles schön und gut an", so Anna Maria Yvon (Foto rechts), die vielmehr befürchtet, dass aus Zwettl ein zweites Waidhofen an der Thaya werden könnte. Viel wurde seitens der Stadtpolitik verabsisant, Zwettl hinke mich, so der Tenor draußen. "Das Einkaufsverhalten hat sich verändert, wenn man sich umschaut, wird man mee-



Belürerorter des Kampcenters....

langst nicht meht zukumftsträchtig and, meint ein anderer Bürger und weiter: "Direkt in der Stadt angesindelt, hitte das vietleicht Potential, siber so nicht." Der Meimang ist auch Franz Wagner, Boutiquebesitzer in der Innenstadt. "Es mess einmal klipp und klar gesagt werden: Sobald die Gemeinde einen Euro in die Infrastruktur für das Einkaufstentrum (EKZ) steckt, mass der gleiche Euro gleichzeitig in die Innenstadi investiort werden." Ein einzelner privater Investor werde gefördert, aber für die Innenstadt habe man seit 40 Jahren kris Gold in die Hand genommen, so Wagnors Kritik, Auch des Angument der "gegenseitigen Befruchtung" sei für his baltion Jim ersten Bezirk, att Graben ist die Proquenz sehr gut, aber flinf Meter wester in einer Seitemtralle schaul es schon ganz anders aus." Und so drastisch sei das mch in Zwettl zu sehen, wo mit der Schulgaste eine weine Distanz seitens der Kunden zurückgelegt werden milsse. Unternehmer Wagner prophezeit im Pallo eines EKZ, der Studt Zivetil drei Banstellen Erstens würden aus der fanenstadt etliche Betriebe amsiedein, zweitens ebenso mis dem Fachmarktzentrum, wo Zudem fordern sie eine Australies gleichzeitig dann auch Umsutz ein- der Kosten, die auf die Generale brichs and driftens glanbt er nicht aufgrund der geplanten Verkehre



und Segner des geplantes Politis

des Kampoenters. Dus wijgen des drei beschädigte Handelsfliche is einer Stadt - warnen konnenfen man sich nicht auf die verhaufen. anstatt eine dritte künstlich bum zufilgen?"

Ideen, was Zwetfl anitalt do go planten EKZ vocanbrings libra. gebe es seitent der Gégéet. De la Histore "Zwen12020" sprich of für eine "Waldviertler Wentewelt", ein regionales Elnkads int Kinthstrerlebnis aus. Und auch Har Schwarz wäre beretts mit Amegungen nuf die Stadtgemeinte Ingegangen, man brauch der Ruf nicht von erfinden". Nette nehle Provillons in det Innendadt, word Handelsbetriebe ansiedels könne. white nur eine kine kine.

## Kritik der Grünen Zwett

Dass man grundsätzlich eine Unwidening unstrebt, ober dar in Bestandsvertrag veranked arribs ist, win das EKZ im Endefelt at schmen soll, kritisierten die Grunn Zwettl unlingst im Zuge cines Prosegespraches, "Hier masse mat seitens der Gemeinde Ham Kritrien an den Projektbetreiber schaff. so Andreas Pirings

ken, dass Einkaufszentren schon , in eine 100prozentige Auslastung maßnahmen zukommen werden.